

Hamburg / Luxemburg, 05.10.2023

INTREAL Luxembourg beruft Jan-Hauke Fast in die Geschäftsführung

- ◆ Weitere Verstärkung des bisherigen Führungsteams
- ◆ Bereits seit mehr als zehn Jahren für INTREAL tätig
- ◆ Mehr als 20 Jahre Erfahrung in den Bereichen Accounting / Finance

Die IntReal Luxembourg S.A., Tochtergesellschaft der auf Immobilien spezialisierten Service-KVG INTREAL, hat Jan-Hauke Fast (38) zum 02.10.2023 als weiteren Conducting Officer in die Geschäftsführung berufen, nachdem die luxemburgische Finanzmarktaufsicht CSSF ihm die entsprechende Genehmigung dafür erteilt hatte. Innerhalb der Geschäftsführung der INTREAL Luxembourg verantwortet er künftig die Bereiche Fondsverwaltung, Fondsreporting, Register und Transferstelle, Corporate Services und IT und verstärkt damit das bisherige Führungsteam, bestehend aus Rudolf Kömen und Stephan Schilken in Luxemburg sowie Camille Dufieux, die teils in Luxemburg und teils in Hamburg tätig ist.

Jan-Hauke Fast ist geprüfter Bilanzbuchhalter und erwarb zudem 2019 berufsbegleitend einen Abschluss als Immobilienökonom (EBS) an der EBS Universität für Wirtschaft und Recht in Wiesbaden. Darüber hinaus absolvierte er 2023 in Luxemburg das Deloitte Conducting Officer Program. Er verfügt über mehr als 20 Jahre Berufserfahrung in den Bereichen Accounting / Finance, davon mehr als zehn Jahre bei INTREAL. Nach knapp vierjähriger Tätigkeit als Corporate Investment Manager hatte er hier 2017 die Funktion des Teamleiters Corporate Investment Management übernommen und war ab April 2020 als Projektleiter maßgeblich am Aufbau des Bereichs Fund Accounting der INTREAL Luxembourg beteiligt. Seit März 2023 fungierte er bereits als Head of Administration der INTREAL Luxembourg.

Rudolf Kömen sagt: „Seit die INTREAL Luxembourg vor gut zwei Jahren operativ an den Markt gegangen ist, sind wir kontinuierlich gewachsen und haben bereits eine Reihe neuer Mandate hinzugewonnen. Mit der Erweiterung der Geschäftsführung um Jan-Hauke Fast sorgen wir dafür, dass unsere personellen Strukturen mit der Entwicklung unseres Geschäfts in Luxemburg Schritt halten und notwendige Voraussetzungen für weiteres Wachstum gegeben sind. Eine besondere Freude ist für mich die Tatsache, dass wir für die Besetzung der neuen Geschäftsführerposition mit Jan-Hauke Fast einen erfahrenen Fondsexperten gewinnen konnten, den wir bereits seit vielen Jahren aus unserer Zusammenarbeit bei der INTREAL kennen und der wichtige Beiträge zum Aufbau unserer Präsenz in Luxemburg geleistet hat.“

Jan-Hauke Fast ergänzt: „Mit meinen sowohl in Deutschland als auch in Luxemburg erworbenen Erfahrungen sehe ich es als einen zentralen Teil meiner künftigen Aufgabe an, reibungslose Abläufe sowohl innerhalb unserer Luxemburger Präsenz als auch in der Zusammenarbeit unserer verschiedenen Standorte zu gewährleisten. Ich freue mich auf meine neue Tätigkeit und die Zusammenarbeit mit dem bisherigen Führungsteam.“

Michael Schneider, Geschäftsführer der INTREAL, kommentiert: „Seit dem Start unserer Aktivitäten in Luxemburg können wir unsere Kunden mit einer noch umfangreicheren Palette an Leistungen betreuen. Hierzu zählt auch die Erweiterung des Real-Asset-Spektrums um die Themen Real-Estate Debt und Infrastruktur. Dabei kann sich jeder Kunde für den Standort entscheiden, der seinen Präferenzen am besten

gerecht wird, und wir bieten ihm in Deutschland ebenso wie in Luxemburg eine identische hohe INTREAL-Servicequalität.“

Hinweis Bildrechte

Die Nutzung des übersandten Bildmaterials ist nur im Rahmen der Berichterstattung über das Unternehmen INTREAL gestattet. Bitte geben Sie folgende Quelle an: INTREAL. Eine Bearbeitung darf nur im Rahmen einer normalen Bildbearbeitung erfolgen.

Über INTREAL

Als Service-KVG fokussiert sich die INTREAL ausschließlich auf die Auflage und Administration von regulierten Immobilienfonds für Dritte nach dem KAGB. Über die Plattform können alle Möglichkeiten einer Immobilien-KVG genutzt werden, ohne selbst eine gründen zu müssen. So können sowohl offene wie geschlossene Immobilienfonds aufgelegt oder auch das Back-Office von KVGs an INTREAL ausgelagert werden. Mit 514 Mitarbeitern bietet die INTREAL-Gruppe langjähriges Immobilien-Know-how sowie detailliertes und hochprofessionelles Fondsadministrations-Wissen.

Über die Tochtergesellschaft INTREAL Luxembourg ist das Haus an Europas größtem Fondsstandort Luxemburg vertreten. Die INTREAL Luxembourg ist unabhängiger AIFM und Zentralverwalter für Luxemburger Immobilienfonds sowie immobiliennahe Assetklassen für deutsche und internationale Kunden.

Ihre umfassende Immobilienfondserfahrung stellt die INTREAL über die Tochtergesellschaft INTREAL Solutions im Rahmen einer Best-Practice-Beratung dem Markt zur Verfügung. Die Beratung verbindet den Bereich IT mit anderen Fachbereichen wie ESG, Risikomanagement und Prozessberatung.

INTREAL administriert 298 Fonds über eine Vielzahl von externen Fondspartnern mit einem Gesamt-Investitionsvolumen von rund 64,8 Mrd. Euro (alle Zahlenangaben: Stand Ende Q2/2023).